



La ministre de la Culture,

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, adresse ses félicitations aux lauréats des 33^{ème} Victoires de la musique

La 33^{ème} édition des Victoires de la musique s'est déroulée en direct de la Seine Musicale de Paris ce vendredi 9 février, autour d'artistes, éditeurs de musique, compositeurs, producteurs de disques et de spectacles ... Cette soirée musicale et visuelle nous a offert des répertoires originaux, des sonorités venues d'ailleurs, la prouesse de jeunes talents et des textes aiguisés et poétiques.

Ce palmarès a notamment consacré de nouveaux artistes prometteurs comme Juliette Armanet sacrée pour Petite Amie, l'Album révélation de l'année, et Gaël Faye sacré révélation scène. Il convient de saluer également la grande diversité de ce palmarès, qui a particulièrement mis en avant les musiques urbaines non seulement par une catégorie spécifique mais aussi par de nombreuses victoires remportées par des artistes représentant cette tendance. Je salue ainsi Orelsan, MC Solar ou encore Bigflo & Oli. Je salue également Charlotte Gainsbourg sacrée artiste féminine de l'année pour cet album qu'elle a écrit et où elle redonne toute sa place à la langue française.

Autant d'artistes récompensés ce soir qui témoignent de la richesse et de la créativité de la production musicale française, et ce bien au-delà de nos frontières.

Françoise Nyssen félicite chaleureusement tous les lauréats des Victoires de la musique 2018, avec une pensée pour tous les artistes nommés, et remercie l'ensemble des professionnels du secteur musical.

Contacts

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr
@MinistereCC